

BRIPKA Legito Prihantoro SH Memantau Program Rutilahu di Kp. Hegarmanah

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jun 14, 2024 - 10:47



Sebagai bagian dari upaya untuk mendukung program pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, BRIPKA Legito Prihantoro SH, Bhabinkamtibmas Polsek Karangtengah Polres Cianjur, aktif melakukan sambang dan monitoring terhadap Program Rutilahu yang dikelola oleh Yayasan Islamic Relief. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jum'at, 14 Juni 2024, di Kp. Hegarmanah RT 02 RW 05, Desa Sindangasih.

Program Rutilahu sendiri merupakan inisiatif yang bertujuan untuk memberikan bantuan perumahan bagi masyarakat kurang mampu, khususnya di pedesaan. BRIPKA Legito Prihantoro SH turut serta dalam memastikan bahwa bantuan ini tepat sasaran dan memberikan manfaat yang nyata bagi penerima manfaat.

"Kami terus berupaya untuk mendukung program-program yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Hari ini, kami melakukan monitoring terhadap Program Rutilahu dari Yayasan Islamic Relief di Kp. Hegarmanah. Tujuan kami adalah untuk memastikan bahwa bantuan ini dikelola dengan baik dan tepat sasaran," ungkap Kapolsek Karangtengah, KOMPOL Rachmat Hamdan, SH.

Selama kegiatan monitoring, BRIPKA Legito Prihantoro SH tidak hanya berinteraksi dengan penerima manfaat, tetapi juga berkoordinasi dengan tim pelaksana dari Yayasan Islamic Relief. Langkah ini dilakukan guna memperkuat sinergi antara kepolisian dengan lembaga swadaya masyarakat dalam mendukung pembangunan di tingkat lokal.

"Kami berharap Program Rutilahu ini dapat memberikan dampak positif yang signifikan bagi masyarakat di Kp. Hegarmanah. Kolaborasi antara kepolisian, yayasan, dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik," tambah Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si.

Melalui kegiatan ini, diharapkan bahwa program-program bantuan seperti Program Rutilahu dapat menjadi contoh dalam upaya meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan masyarakat, serta memperkuat peran serta semua pihak dalam pembangunan yang berkelanjutan.